



朝夕すっかり涼しくなり、秋の深まりを感じます。行事が目白押しですが、子どもたちも元気にがんばっています。

人権教室 ふれあい交流会 ありがとうございました。

10月5日(土)の土曜授業は、お世話になりました。



人権教室は、人権擁護委員の佐藤先生、高橋先生にお越しいただきました。「SOSミニレター」やSNSのこと(紙芝居)について、わかりやすくお話してくださいました。

これからも、みんなで楽しく学校生活が過ごせるよう、相手の立場に立ち、優しい気持ちでいてほしいと思います。

「ふれあい交流会」では、子どもたちにこまやお手玉、あやとりなど、たくさんのお話を教えていただきありがとうございました。地域の方といっしょに過ごす時間は、子どもたちにとって、体験そのものだけでなく、多くのことを学ぶことができます。

初めてこまを回すことができたときの笑顔、何かに一生懸命な姿・・・とてもすてきでした。



子どもたちの「ありがとうございました」・・・の気持ちです。

先生たちも学び続けます！ 5・6生研究授業



| | | |
|---|----------------------|-----|
| 0 | 前時の振り返り | |
| 1 | めあての確認 | 10 |
| 2 | 音読(第三場面) | |
| 3 | 考えをまとめる | 6 |
| 4 | グループ | 6 |
| 5 | 全体 | () |
| 6 | 気づいた表現や みりょくを伝え合う | 6 |
| 7 | 今日の振り返り | 3 |

研究内容の一つである「見通し」をもたせるための手立てにより、主体的に学ぶことができていました。

6月の2年生に続き、10月1日(火)に5・6年生の研究授業を行いました。複式の授業は、栗原先生と吉峰先生が直接指導や間接指導をします。

学習リーダーが「次は、〇〇をしてください。」と自分たちで学習を進める姿、グループ討議など、さすが高学年！素晴らしい学習態度でした。

この日は、村の参観授業も兼ね、合志先生(村の学校教育指導員)にもご指導をいただきました。このように、先生たちも学び続け、がんばっています！

